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第２０１６例会 報告（2013・5・31）
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１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．インターアクトの歌
４．来訪者紹介
５．会長報告
６．幹事報告
７．食 事

８．委員会報告
大間々高校ＩＡＣ活動報告 大間々高校ＩＡ生９．
大間々高校ＩＡＣについて１０．

大間々高校ＩＡＣ顧問教師 外山宏美先生
１１．ＳＡＡプレゼント抽選
１２．点 鐘
１３．ロータリーソング

◆点 鐘
桐生西ＲＣ東

郷庸史会長と大
間々高校ＩＡＣ会
長の高澤栞菜さ
んが揃って点鐘
を行い、ロータリ
ーソング『奉仕の
理想』に続き『イ
ンターアクトの歌』
を斉唱しました。

◆ビジター紹介
大間々高校ＩＡＣ 顧問教師 外山宏美先生

〃 会 長 高澤栞菜さん
〃 副 会 長 関 七海さん
〃 星野柚季さん

東郷会長◆会長報告
１．一昨日の水曜日、桐生５ＲＣの新旧会長幹事会が

、 。 、開催され 次年度への引継を行いました 次年度は
桐生西クラブが幹事クラブです。阿左美会長エレク
ト、髙森副幹事におかれましては、大変ご苦労のこ
とと思いますが、宜しくお願い致します。

２．昨日、今年度最終のゴルフコンペが桐生カントリ
ークラブで行われました。羽鳥ゴルフ部長、栗原副
部長には、一年間お世話になりました。

３． 日 日 に、米山奨学生の学友会総会と懇親会が桐２ ( )
生商工会議所で開催されます。当クラブがお世話し
ている王蒙懿さんも参加されます。

坪井幹事◆幹事報告
（点鐘ＡＭ6：30、光明寺）◇次例会は早朝坐禅例会です。

◇ロータリーの友６月号を配布致しました。
武井善作会員よりニューモラルNo.526を15部頂きました。◇
疋田ガバナー事務所休所 のお知らせ。◇ (事務局体調不良の為)

緊急の場合は松島地区幹事 桐生ＲＣ事務局へ若しくは

◇本田ガバナー事務所からのお知らせ(会員必携)に委
(各テーブルに配布)員記載漏れのお知らせ。

つつじヶ丘福祉施設チャリティゴルフコンペのお礼状拝受◇
◇例会変更のお知らせ

太田ＲＣ 6/27 安中ＲＣ 6/18
◇クラブ会報が到着しています

桐生赤城ＲＣ 5/14､5/21
１２２４キロカロリー◆食事メニュー

白身魚のブラックビーンズ蒸し､海老新丈の辛しマヨネーズ和え､
ベビー帆立とそら豆の炒め､鶏肉と春キャベツのスープ､白飯､香の物

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

石川出席担当◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）５２ １０ ４ ６
出席率対象者 名 出席率対象者出席人数 名４６ ３５
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１１ ７ ９１．３０

（ ）前々例会修正出席率 ％ 最終欠席者３名９３．４８
□拠金委員会

東郷 ﾆｺﾆｺBOX担当◇ニコニコＢＯＸ (学)

大間々高校ＩＡＣの皆様をお迎えして
東郷 君､向田君､小林 君､(庸) (聡)

東郷 君､近藤君､坪井君(学)

いよいよあと一ヶ月です 髙森君
長い間お休みしてすみませんでした｡お見舞いを頂き
ありがとうございました 福島君
早朝健康診断の結果が良かったので 金子君
東郷さん県表彰おめでとう 矢野君
ゴルフ部長､副部長さん一年間ご苦労様でした

中野君､阿左美君
天沼米山担当◇ロータリー財団

大間々高校 の皆様､本日はありがとうございますＩＡＣ
向田君､小林 君､乾君､坪井君､髙森君(聡)



- 2 -

桐生西ロータリークラブ

長い間お休みしてすみませんでした｡お見舞いを頂き
ありがとうございました 福島君
ゴルフ部より､お疲れ様でした 栗原 君(幸)

明日長女が孫と一緒に帰ってきます｡成田まで迎えに
行きます 家住君

舩戸拠金委員◇米山ＢＯＸ
大間々高校ＩＡＣの皆様をお迎えして

向田君､小林 君､石川君､坪井君､天沼君､舩戸君(聡)

外山先生､来年度も宜しくお願いします 乾君
長い間お休みしてすみませんでした｡お見舞いを頂き
ありがとうございました 福島君

家住君羽鳥さん一年間ゴルフ部長ありがとうございました
昨日のゴルフコンペお世話になりました 髙森君

長□ゴルフ部 羽鳥部
昨日東郷年度第 回ゴルフコンペが開催され、今４

年度の全ての大会が終了しました。皆様のご協力に
感謝します。優勝者が本日欠席の為、表彰式を次次
例会で行います。

大間々高校インターアクトクラブ活動報告

、 、これから 大間々高校インターアクトクラブの活動
そして桐生西ロータリークラブ及び地域の方々と一緒
に行っている活動を紹介致します。

年に大間々高校 は創立し、今年で 年目１９７５ ＩＡＣ ３８
に入りました。今年度は 年生から入部した生徒が多２
く、昨年に比較するとたくさんのメンバーで活動でき

（総会員数２７名、内訳 男子４名･女子２３名、そうです。
３年生８名･２年生１４名･１年生５名）

それでは活動を奉仕活動･交流活動･研修活動の大き
く に分けて発表します。３つ

先ず奉仕活動ですが、大間々高校では 年以上にわ１０
たって家庭クラブ活動と共同で 月と 月の年 回、プ６ ２ ２
ランターを寄贈する活動を行っています。大泉高校や
勢多農林高校の県内の農業高校が育てた苗を植えて、
根付くまで水やりをしながら管理して、大間々駅、赤
城駅、希望の家などに寄贈しています。

また、 月の第１土曜日にはクリーン大作戦を行っ６
ています。学校周辺から大間々駅、赤城駅方面まで数
班に分かれてゴミ拾いを行います。学校脇の芝生など
みどり市の顔となる所には、時に綺麗になるよう心掛
けています。 や同窓会の方達と一緒に行う事で、ＰＴＡ
交流の機会にもなります。

次に交流活動です。ここ数年は渡瀬養護学校との交
流活動を行っています。鹿田山環境保全ネットワーク
の一員として、渡瀬養護学校高等部の生徒とさつまい
もの植え付けを行いました。これは別々の高校に通う
高校生が、同じ社会の一員として出会った時、戸惑う
事がないよう相互理解を深める為に、今年度初めて実
施されました。 月に苗植えして、 月に収穫作業を６ １１
行いました。最初はなかなか会話も進みませんでした
が、作業が進むにつれてうちとける事が出来ました。

続いて希望の家との交流活動について紹介します。
行事をお手伝いするボランティア活動と、重症心身障
害児者の保護者会の方が行っている交流キャンプのお
手伝いが主な活動です。交流キャンプのお手伝いは、
車椅子の操作や起き上がりなどの介助の研修を、希望
の家で受けてから行います。この研修が無ければ実際
の介助はとても無理だと思いました。昨年度は茨城県
那珂湊や水族館に行き、海の見えるホテルに宿泊しま
した。時間が経つに連れてコミュニケーションが深ま
り、家族の方からお礼を言われると、本当に嬉しかっ
たです。泊まりでの旅行は家族の方だけではとても無
理との事なので、私達ボランティアが少しでも力にな

。って楽しめるお手伝いを続けられる事を願っています
つ目は研修活動です。毎年行われるインターアク３

ト合同会議や年次大会は、研修活動の柱となっていま
す。昨年は樹徳高校がホスト校となって桐生で開催さ
れました。

また、今年度から『いきものいっぱい田んぼ(いき田
ん)プロジェクト』に参加する事になりました。これは
日本の伝統的な稲作方法で安全なお米を作ると共に、
生き物が一杯いる里山の環境を後世に継承することを

６目的としています。みどり市(上神梅)を含めて全国
カ所にプロジェクト田んぼがあるそうです。田んぼは
棚田になっていて水源に近く、生き物が住み易い環境

。 。になっています 月 日に田植え作業をする予定です６ ９
最後に、桐生西ＲＣにお世話になっている行事を紹

介します。 年生対象の進路講演会では進路に向けて３
貴重なお話しを頂いております。また 月には就職者９
を対象にした模擬面接を実施して頂いております。

以上で、活動報告を終わりにさせていただきます。

この続きは、次号のクラブ会報に掲載します。

《次例会予告》

６月１４日(金) 新会員卓話

６月の出席100表彰、誕生・結婚祝い

ＳＡＡからＳＡＡから

本日のプレゼント本日のプレゼント

へへ

大間々高校インターアクトクラブの皆様
左から 外山宏美先生､星野柚季さん､関七海副会長、高澤栞菜会長 2013-14年度 開 催2013-14年度 会員増強セミナー

月 日(日) から、本田博己ガバナー年度の５ ２６ １３：３０
会員増強セミナーが、前橋問屋センター会館で開催
されました。当クラブから、次年度会長の阿左美博
君、次次年度幹事の横塚直人君の 名が代表で出席し２
ました。セミナーでは基調講演の後、各分区毎の分
科会を行い、ロータリーの重要課題である会員増強

。について検討を行いました




